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本社　池原　政博

今回の台風及び大雨による水害に遭われた多くの方々に心からお見舞いを申し上げます。

一日も早く復興されることを切に願います。

無事に過ごせることが、当たり前ではないことを改めて思いました。

これからも何が起こるかわからない世の中ですが、

それでも人は希望が無ければ生きていけません。

私共は健康に関わる仕事をしていますので、これからもお客様に、ご自分の健康に希望が

持てる提案をしていきたいと考えています。

私もおかげ様で、20 年以上体重、体型の変化も無く、健康管理に気を付けています。

健康は、運動と食事と睡眠です。ところが、加齢と共にそれぞれの質は落ちてきます。

そして、皆さんおっしゃります。「もう歳だから」と。でも、そんなことは無いのです。

何歳になっても健康な人は世の中に沢山おられます。

私共はお客様に少しでも長く健康でいて頂きたいので、今後も仕事を通して希望の提案を

続けて参ります。

本社　貸場　真紀

季節の変わり目なので、毎朝、何を着るのが正解なのか迷ってしまいます。

寒そうだな。と思い厚着をして外出すると熱くなり、しばらくすると汗が冷えて寒くなっ

てしまうという悪循環。

最近、このくらいの時期になると、体調を崩すことが多いので、自己管理を心掛けこれか

ら忙しくなる年末年始に向けて、頑張りたいと思います。

草加営業所  溜   利彦

朝夕が寒くなり、風邪やインフルエンザのシーズン到来です。

お客様に予防と風邪薬やアンプルの説明をして、入替集金が上がる様に仕事に取り組みた

いと思います。

最近の台風や大雨による異常気象により大きな被害が出ています。自然には敵いませんが、

地球温暖化の影響が出ているのではないかと思います。

我が家も台風 15 号により屋根の一部が被害を受けて、只今修理中です。

これからの自然災害にも、いざという備えに配置薬は必要です。その事をお客様にも訴え

ていきたいと思います。

千葉営業所　江口　純也

　この秋、千葉県では 3 回にわたり台風や水害被害に見舞われました。被災された多くの

お取引先、関係各位並びにご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

暗いニュースが多い中、我が千葉営業所には明るいニュースもありました。それは梅本宗

正さんと、杉崎悟史さんというニューファイスが営業に加わりました。ニューフェイスと

言っても二人とも別の販社で配置薬を経験してこられたベテランです。特に杉崎さんは



30 年以上のキャリアをもつ大ベテラン！私より業界歴が長い大先輩です。

二人に刺激を受けながら、私も勉強させていただこうと思います。　

がんばろう千葉！

水戸営業所　小口　健志郎

風が冷たくなる季節になってきました。

私事ですが、今年の 6月に初めての子供が生まれました。

毎日あっという間に成長していく姿にびっくりしながら日々を過ごしています。

先月は寝返りが出来るようになり、毎日コロコロしていて癒されています。

大人になると出来なくなることが増えていきますが、子供は増えていくので自分もまだま

だ挑戦していきたいと思えてきます。

子供の笑顔が毎日の仕事の活力となっているのを感じます。

これからインフルエンザも流行る時期なので、皆様体調に気をつけて頑張りましょう。

宇都宮営業所　田島　大

こんにちわ。宇都宮営業所の田島です。

先ずはこの度、各地にて台風や豪雨による災害が相次ぎましたが被災の報に接し、心より

お見舞い申し上げます。被害の軽微なることと、速やかなご復興をひたすら祈念いたし

ます。

宇都宮営業所のある栃木県も甚大な被害が発生致しました。

私の担当しております佐野市や栃木市は連日報道されている様にかなりの被害が出ており

ます。

お客様の安否と現状把握の為、各地区にお伺いしておりますが目を疑う光景が続き心痛め

る日々です。

これから気温が下がる時期ですので皆様お身体に気をつけて下さいませ。

この様な状況下で上手く言葉が出ませんので今回はこの辺りで挨拶を終了とさせて頂き

ます。

柏営業所   太田  勝教  

朝晩めっきり涼しく「秋」を感じています。

今年も台風の秋に、15 号が千葉県を直撃、19 号が東海、関東、東北と駆け抜けて行き、甚大

な被害をもたらしました。温暖化の影響でしょうか、被害が年々拡大しています。被災され

た皆様、ならびにご家族の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

さて、スポーツの秋ですね、日本列島に熱狂、興奮、感動を巻き起こしたラグビー日本代表、

強豪国を破り、ベスト8に進出したガンバリ。私も刺激を受けたひとりです。この機会にスポー

ツでもと思いますが、私も 60 代半ばになり、日頃の運動不足を感じています。これでは健康

とは言えませんね。まずは、簡単に出来るウオーキングでも始めようかと思います。皆様も

心地よい汗を流してみてはいかがでしょうか・・・・・



仙台営業所　鈴木 和浩

昨年の 12 月から今年の 3 月までの４カ月間、東北地方は雪がほとんどといっていいほど

降りませんでした。

仕事をする上ではとても良い環境でした。寒さは我慢できますが、道路状況が圧雪やアイ

スバーンになっていると、とても神経を使い心身共に疲れてしまいます。

今年年末からの３カ月予報も暖冬傾向で、雪も少ないという予報が出ています。

私はスキー・スノボをしませんが、山にはやはり雪が降ってもらいたいです。

年末に家族で秋田の温泉に行く予定になっていますが、道路には雪が無いよう祈っていま

す。チェーンはもっていますが、装着の仕方は忘れました。宝の持ち腐れかもしれません

が、宝はそのままの状態が一番良いと考えています。

木更津営業所　今井　孝

 

令和元年（2019 年）秋の千葉県は、台風 15 号、台風 19 号、そして低気圧による大雨と

自然災害が立て続きました。風災による停電はピーク時 64 万軒となり、また家屋の被害

も著しく風災のショックで体調を崩してしまわれたお客様も多いようです。

そんな中で、我々に出来る事は何だろうと考えながら廻商する日々を過ごしました。

お客様に寄り添い、お客様の声に耳を傾けながら１軒１軒の廻商を大事に、お客様の体調

を気遣いながら１日も早く普段の日常に戻れる事を願います。

山形営業所　砂田　智宏

山形営業所の砂田智宏です。

ワタクシの趣味、釣りに関する「ディープでマニアックな世界・パート４」へようこそ・

今回はオフの楽しみ、ハンドメイドギアです。

ワタクシの住んでいる山形県は条例により遊魚期間は４月１日から９月30日までの半年間。

残りの秋から冬に掛けての半年間は釣りが出来ませんが、それでも釣りに関わっていたい

ワタクシとしては道具のハンドメイドを楽しんでいます。

特に材料マテリアルにはコダワリを持っていて、所有感を満たしてくれる極上物を使って

います。

 　　 

とりあえず上の２枚の写真をご覧ください。

写真左は釣った魚からフックをはずすためのプライヤー２本とルアーボックス。



プライヤーのマテリアルは黒柿とメープルバール、ボックスはメープルタイガースポルト。

右はランディングネット大小、こちらも黒柿とメープルバール。

対象魚の違いや大きさに合わせ選択しています。

ここでマテリアルである銘木についてのウンチクを少々。

・黒柿

果物の柿の木ですが、幹に黒い柿渋が入り込みます。その木を製材する際に刃の入れ方に

よって「墨流し」や「孔雀杢」といった模様が現れます。

但し樹齢 100 年以上の樹木 100 本に１本の割合で出るか出ないか。

・メープルバール

メープルシロップって美味しいですよね。そのシロップの元になる木です。

一般的に樹木は上へ上へと育ちますが、その幹に突然変異のように瘤ができそれが大きく

なった部分がバールです。

・メープルタイガースポルト

これも突然変異によって幹が曲がって育つ際に、曲がりの外側は伸びますが内側は縮みます。

縮んだ部分に虎模様が出来ます。これがタイガー、日本語では縮み杢。

さらに何らかの原因により腐食の前兆が始まります。そのまま腐食せず樹木の生命力が勝

り腐食寸前で樹液によって固まり黒い線が出来ます。これがスポルト。

タイガーとスポルトのバランスで価値も変わってきます。

このような希少価値のあるマテリアルを使用しているので、所有感が満たされ、そして

映えます。

 

ロッドも２本組みました。

黒っぽいブランクはUMFウエダ・トラウトスティンガーTSS-57を4feet1inchにリファイン。

リールシートはブラックウォールナットバール。

白っぽいブランクは、何と激安ロッドで有名なグレート鱒レンジャーを 4feet3inch に。

リールシートはメープルバール。

初めて組んだ割には満足のいくアクション・感度にしあがり、今期の序盤～中盤はかなり

の頻度で活躍してくれました。



 

これらを用いてキャッチした今期最高の一尾がこちら

自己記録を更新する 35 ㎝の極太雪代イワナ <゜ ))) 彡

これだから釣りもハンドメイドも止められません！

このオフも大物を釣り上げる妄想をしながら物作りを楽しんで行きます (^^ ♪

大宮営業所　荒木　聖

朝晩涼しくなってきましたが、皆様体調はいかがでしょうか？

今年も暑かった長い夏が終わり、急に秋になってしまいました。四季が無くなってきてい

ると感じますよね。季節の変わり目が早いために自律神経が乱れやすくなるので、体調管

理には十分にお気を付け下さい。

話は変わりますが、いよいよ消費税が 10％になってしまいました。駆け込み需要の反動

により今後の経済動向が気になりますが、報道等によりますと駆け込み需要が少なかった

ので反動も少ないとのことです。景気はなかなか良くなりませんが、景気が悪くても健康

まで悪くしてはいけませんので、健康に関するご相談はお気軽にダイワ薬品までお問い合

わせ下さい。宜しくお願いいたします。



調布営業所　髙永賢治

秋冷の候、最近は天災が増えています。9 月・10 月には台風が関東に上陸し各地で多くの

被害が出ました。お見舞い申し上げます。

さて、秋といえば、スポーツ・味覚・芸術といいますが、営業所に近在する『東京スタジ

アム』では 9月 20 日よりラグビーワールドカップ 2019 が開催され、たくさんの方で賑わっ

ています。私も「NIWAKA ファン」に変身し試合を観戦しています。

日本はグループリーグで 4 連勝と史上初の決勝トーナメントに進出しましたが、トーナメ

ントの初戦で　前回の対戦で勝利した南アフリカとの試合でしたが、力及ばず敗れました。

結果はベスト 8 でしたが、たくさんの感動をもたらしてくれた選手たちの健闘を称えたい

と思います。


